

NOTICIAS...NOTICIAS...NOTICIAS...NOTICIAS...

Durante el pasado mes de diciembre, hemos celebrado en nuestra comunidad parroquial importantes celebraciones entre las cuales destacan las siguientes:

Fiesta de la Inmaculada

La Festividad de nuestra patrona, la **INMACULADA CONCEPCIÓN**, se celebró con diversos actos litúrgicos:

* Un **NOVENARIO** del 29 al 7 de diciembre que predicaron: D. Vicente Manzaneque Olivares, D. Benjamín Rey Soto y D. José Manuel Liario Espinosa.

* La **VIGILIA DE LA INMACULADA** la noche anterior a su fiesta a la que acudieron numerosos fieles.

* **SOLEMNE FUNCIÓN** en honor de Nuestra Señora, concelebrada por varios sacerdotes. Predicó Miguel Ángel Jiménez Salinas, Diácono y Formador de nuestro Seminario.

* La tradicional **OFRENDA DE CLAVELES**, símbolo de la devoción y amor a nuestra Patrona, desde la víspera hasta la hora de la Función.

* La **PROCESIÓN** en honor a la Virgen Inmaculada que recorrió las calles de costumbre.

Todos el Novenario y demás actos litúrgicos fueron celebrados con gran asistencia de fieles que demostraron su fe y devoción a nuestra Madre y Patrona.

Santa Lucía

La Hermandad y barrio de San Antón honró la Fiesta de Santa Lucía con un Novenario en la Parroquia. El domingo 17 celebró la Eucaristía y trasladó la imagen de la Santa a su ermita.

Convivencias

La Coordinadora Arciprestal de Catequesis, como todos los años antes de la Navidad, preparó un **ENCUENTRO de oración y convivencia** para todos los catequistas del Arciprestazgo en Arenales de San Gregorio. El tema presentado a la reflexión fue: **"El Catequista en perspectiva de Adviento"**. La jornada duró medio día, asistiendo bastantes catequistas de todo el Arciprestazgo y un buen número de catequistas de nuestra parroquia.

Por otra parte, el día 21 de diciembre, los sacerdotes y religiosos diocesanos tuvieron la **CONVIVENCIA SACERDOTAL NAVIDEÑA** en el Seminario Diocesano. Este año las Religiosas de N^a Señora del Buen Consejo celebran 50 de presencia en nuestro Seminario. Con este motivo el P. José Cristo Rey García-Paredes (misionero claretiano) presentó y desarrolló de forma sencilla: **"El ministerio sacerdotal y vida consagrada"**. Siguió la celebración de la Eucaristía a la que asistieron numerosos sacerdotes. Fue presidida por el Sr. Obispo. Después de la comida los seminaristas prepararon unos villancicos a varias voces, una rondalla y un número musical de órganos electrónicos.